

Erledigt

OZMOSIS REQUEST THREAD / Ozmosis Anfragen [1. Beitrag beachten!]

Beitrag von „Resistance_47“ vom 6. Dezember 2020, 01:34

Jo, Sorry, nach meiner Post bemerkte ich das ich den Deinen nicht richtig verstanden hatte, mein Fehler!

Hatte es auch so aufgefasst das es sich um eine modifizierte Version des Flashtools handeln würde. Werd mir das nochmal genau anschauen. Ich hatte was gelesen das NVMe dann nicht mehr richtig funktionieren würde.

Frage mich warum es trotz DualBios nicht möglich sein sollte die Aktion rückgängig zu machen, oder habe ich das auch falsch aufgefasst?

Ich scheue mich nicht das BIOS zu flashen, mache sowas auch nicht zum ersten mal. Habe nur bedenken das ich das Board danach nur noch als Briefbeschwerer nutzen kann. Andererseits nervt es mich total, das ich weis das hackintosh mit meinem Board möglich ist, es mir aber nicht gelingt, aufgeben ist auch nicht so mein Ding.

Man kann Clover bzw. Opencore doch auch für legacyBIOS konfigurieren, oder?

Was würdest Du mir den jetzt empfehlen. Flashen mit U1A, danach mit der aktuellen, dann Clover oder Opencore? oder legacyClover bzw. legacyOpenCore? was würdest Du machen?